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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

PREMIÈRE SÉANCE RÉGULIÈRE 
28 SEPTEMBRE 2022 À 18:30 HEURES 

LOCAL 403 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 35 

2. Vérification des présences 

Membres parents Membres du personnel 

Nicolas Dziasko Véronique Deslauriers, directrice 

Roxane Gervais Mélodie Robichaud, secrétaire 

Marie-Claude Bellemare Josée Déry, enseignante 

Michel Bouchard Tristan Brochu, enseignant 

Lorraine Thibault Vicky St-Pierre, enseignante 

 Denise Bérubé, SDG 

3. Droit de parole au public 

Personne n’est présent. 

4. Nomination d’un secrétaire 

Madame Véronique Deslauriers propose Madame Mélodie Robichaud comme secrétaire du conseil 

d’établissement. Les membres approuvent la proposition de Madame Véronique Deslauriers à 

l’unanimité. 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Véronique fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Marie-Claude Bellemare propose 

d’adopter l’ordre du jour, elle est appuyée par Monsieur Michel Bouchard. À l’unanimité. 

6. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 8 juin 2022  

Madame Roxane Gervais propose d’approuver le procès-verbal, elle est appuyée par Madame Lorraine 

Thibault. À l’unanimité. 

7. Rapport annuel du conseil d’établissement 2021-2022 

Monsieur Michel Bouchard fait la lecture du message qu’il a inscrit dans le rapport du conseil 

d’établissement. Madame Véronique Deslauriers explique ce que le rapport comprend. Madame 

Vicky St-Pierre propose d’adopter le rapport annuel, appuyée par Madame Marie-Claude 

Bellemare. À l’unanimité. 
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8. Élection à la présidence 

Madame Véronique Deslauriers explique le rôle du président ou de la présidente. Elle fait la lecture du 

document des règles de régie interne (page 2 du document). Madame Marie-Claude Bellemare propose 

Monsieur Michel Bouchard comme président, il accepte. Il est élu à l’unanimité. 

9. Élection à la vice-présidence 

Monsieur Michel Bouchard propose Madame Marie-Claude Bellemare comme vice-présidente. 

Madame Marie-Claude Bellemare accepte. Elle est élue à l’unanimité. 

10. Représentant de la communauté 

Madame Véronique Deslauriers explique ce qu’est un représentant de la communauté. Elle demande 

aux membres s’ils pensent à quelqu’un, de les référer. Pour l’instant, personne ne se présente. 

11. Dénonciation d’intérêts et divulgation de renseignements personnels 

Madame Véronique Deslauriers explique ce qu’est la dénonciation d’intérêts. Le document est remis 

aux parents membres du conseil d’établissement et sont invités à le remplir. Le document de 

divulgation de renseignements personnels est aussi remis aux membres et il doit être rempli et remis 

au secrétariat de l’école rapidement.  

12. Règles de régie interne 

Madame Véronique Deslauriers informe que les rencontres pourront désormais se faire en virtuel, 

présentiel ou hybride. Monsieur Michel Bouchard propose d’approuver les règles de régie interne, 

appuyé par Madame Lorraine Thibault. À l’unanimité. 

13. Calendrier des réunions 

Madame Véronique présente la proposition du calendrier des rencontres pour l’année 2022-2023. La 

moitié des rencontres se feront en virtuel et l’autre moitié en présentiel. Les membres acceptent à 

l’unanimité. Les communications se font par courriel et les membres doivent aviser rapidement 

lorsqu’ils ne peuvent pas se présenter à la rencontre. 

14. Approuve la délégation de pouvoir pour les sorties dans les environs de 

l’école 

Madame Véronique Deslauriers demande aux membres que lui soit délégué le pouvoir d’accorder des 

sorties dans les environs de l’école lorsque ces sorties sont gratuites, pendant les heures d’école  et que 

les parents sont avisés. Monsieur Nicolas Dziasko propose d’approuver la délégation de pouvoir, 

appuyé par Madame Lorraine Thibault. À l’unanimité. 

15. Budget 2022-2023 CÉ 

Madame Véronique Deslauriers rappelle que le budget accordé en mai dernier pour le conseil 

d’établissement pour les soupers et les rencontres est de 500 $. 
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16. Programmation des journées pédagogiques service de garde, sorties et 

activités proposées 

Madame Denise Bérubé présente sa programmation des journées pédagogiques de l’année scolaire. 

Elle explique qu’avec l’augmentation du coût du transport en autobus, les sorties ne sont pas encore 

officialisées. Les activités se dérouleront à l’école. Pour l’instant, 3 activités avec coût sont au calendrier. 

Madame Marie-Claude Bellemare propose d’approuver la programmation, appuyée par Madame 

Roxane Gervais. À l’unanimité. Madame Véronique Deslauriers présente le tableau du sondage des 

sorties et activités. Pour chaque classe, plus de 80 % des parents étaient en accord avec les activités et 

sorties proposées. Madame Roxane Gervais propose d’approuver les activités, appuyée par Monsieur 

Michel Bouchard. À l’unanimité. 

17. Règles de fonctionnement du service de garde et cadre organisationnel 
(modifications) 

Madame Véronique Deslauriers explique que le projet de loi a finalement été adopté et officialisé le 14 

septembre dernier. Elle explique les différentes modifications dont l’abolition du tarif dineur et du tarif 

dépannage. Madame Vicky St-Pierre propose d’approuver les règles de fonctionnement du service de 

garde et cadre organisationnel, appuyée par Madame Marie-Claude Bellemare. À l’unanimité.  

18. Information de la direction 

Madame Véronique Deslauriers informe que le budget d’ouverture du fonds à destination spécial est 

de 7 112,86 $. Elle explique que l’argent servira à diverses activités et à l’aménagement d’un toit et de 

la verdure pour la classe extérieure. La campagne de financement des planificateurs se poursuit. 

Présentement, nous couvrons à peine les frais d’impression. Madame Véronique Deslauriers les mettra 

à 10 $ à partir du 1er octobre 2022. Elle mentionne que la campagne de financement des tartes St-Donat 

se déroulera du 4 au 27 octobre. Elle fera probablement une vidéo explicative qu’elle fera parvenir aux 

parents et aux enseignants pour qu’ils puissent le présenter en classe. Les livraisons se dérouleront le 

17 novembre à la rencontre de parents. 

19. Demandes au Fonds 8 

Madame Véronique Deslauriers demande aux membres du conseil d’établissement s’ils acceptent que 

le Fonds 8 paie les mini-citrouilles de la Ferme Cormier pour tous les élèves qu’ils pourront décorer, 

ainsi que les friandises qui seront remises le 31 octobre. Elle demande 400$. Madame Véronique 

Deslauriers fait des demandes pour 3 enseignantes. Elles demandent l’abonnement à divers magazines 

pour inciter les élèves à la lecture. Madame Vicky St-Pierre demande 400 $ pour la valorisation, l’achat 

de cadeaux pour la pige des billets bravo. Madame Marie-Claude Bellemare propose d’approuver les 

demandes, appuyée par Madame Roxane Gervais. À l’unanimité. 

 

 



 

20. Information du président 

Monsieur Michel Bouchard mentionne qu’il est heureux d’être nommé président pour la quatrième 

année et remercie les membres pour leur confiance. 

21. Information des enseignants 

Les enseignants mentionnent que la rentrée s’est bien déroulée et que tout commence à se placer dans 

les classes. 

22. Information du S.D.G. 

Madame Denise Bérubé mentionne que cette année. Il y a une vingtaine d’enfants d’inscrits le matin et 

une quarantaine l’après-midi. Elle mentionne qu’il reste un poste d’éducatrice et de surveillant de diner 

à combler, mais que pour l’instant, elle réussit à combler les trous avec des retraités. Elle mentionne 

aussi qu’elle prendra sa retraite au mois de mars. 

23. Information du personnel de soutien 

Madame Mélodie Robichaud mentionne que la rentrée administrative a été un succès et que nous le 

referons l’an prochain. Tout s’est bien déroulé grâce à l’équipe qui a prêté main-forte. 

24. Varia 

Monsieur Nicolas Dziasko s’interroge sur le compost et amène l’idée de l’introduire à l’école. Il 

mentionne qu’il existe des programmes pour aider les écoles à démarrer le compostage. 

25. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Monsieur Michel Bouchard qui est appuyé par Madame Vicky 

St-Pierre à 20 h 20. À l’unanimité. 


